

Le Club IDEPRO fête son 1^{er} anniversaire

Dans un contexte économique en perpétuel mouvement, les chefs d'entreprises sont invités à collaborer. Le CLUB IDEPRO propose à ses membres de partager expertises, idées et expériences afin de poursuivre leur développement. Le Club fête le 7 septembre son 1^e anniversaire au Moulin du Partégal à La Farlède (83).

Un club de dirigeants et un réseau relationnel important

Parce que notre économie est une économie ouverte, la nécessité de tisser un réseau relationnel important s'impose à toutes les entreprises.



Le Club IDEPRO a fait évoluer le concept de club de dirigeants pour l'adapter aux besoins des chefs d'entreprises artisanales varoises. *Chaque mois est une occasion de se rencontrer autour d'une thématique directement en lien avec le besoin des entreprises, telles que « l'identité visuelle de l'entreprise », « 10 conseils clefs pour bien gérer son entreprise » ou encore « comment gérer son temps en surcroît d'activité ».*

L'anniversaire se fête au Moulin du Partégal

Membres du club, M. et Mme Kauffmann ont repris cette entreprise il y a 10 ans et a obtenu depuis de nombreuses récompenses en France et à l'étranger. C'est donc dans cette entreprise que se réunira le Club IDEPRO pour fêter son 1^e anniversaire qui aura comme thématique « trouver et cibler sa clientèle », animée par Thomas Verneule avec une intervention d'Emilie Thomere sur « l'export » précédée d'une visite du Moulin pour découvrir toutes les étapes de la fabrication de leurs produits en présence du Président Montano.